

## GPI Resmikian Gereja Baru, Panitia: Semangat Melayani Tuhan

Suferi - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 27, 2023 - 13:45



Tangerang - Pengurus Gereja Pentakosta Indonesia Wilayah Pulau Jawa menggelar peresmian salah satu Gereja yang baru berdiri di kawasan Gading Serpong Tangerang. Peresmian dilakukan langsung di lokasi gereja yang baru berdiri di Jalan Kelapa Gading Selatan Blok BH 10 Nomor 28- Pakulonan Gading Serpong Kecamatan Kelapa Dua – Tangerang. Minggu, (13/08/2023).

Ketua panitia pelaksanaan peresmian Pos Pelayanan GPI Gading Serpong,

Gomgom Sibuea, menyampaikan dukungan dan semangat dalam melakukan pelayanan. "Kita harus semangat dalam melayani Tuhan", demikian yang disampaikan.

Dihadiri oleh seluruh Pendeta GPI se-Tangerang, Bendahara Umum PGI Wilayah Banten yang diwakili oleh Ibu Pdt. Yohana Fackdawer, yang juga menyampaikan dukungan dan semangat dalam melakukan pelayanan di Pos Pelayanan GPI Gading Serpong. Selalu optimis jika pelayanan yang kedepan akan dilakukan bisa berdampak bagi banyak orang.

Selain itu, hadir rekan-rekan organisasi kepemudaan kristen dari GAMKI Cabang Tangerang Selatan yang diwakili oleh Geraldus Simanulang. Dalam kehadirannya menyampaikan dukungan dan ruang yang luas bagi seluruh jemaat, khususnya pemuda-pemudi yang ada di Pos Pelayanan GPI Gading Serpong, serta ikut dalam organisasi kepemudaan kristen, salah satunya GAMKI.

Ketua panitia pelaksana berharap melalui pos pelayanan ini menjadi awal yang baru dan titik awal terobosan yang bisa memajukan pelayanan Gereja-gereja, bukan hanya di Kota Tangerang, tetapi di seluruh pelosok Indonesia.

Kegiatan yang diikuti seluruh jemaat Gereja Pentakosta Indonesia Gading Serpong serta beberapa pimpinan dari Gereja-gereja di wilayah Tangerang Raya maupun dari kabupaten Bogor, bertujuan untuk melegalisasi Gereja Pentakosta Indonesia Gading Serpong untuk dapat memulai kegiatan pelayanan.

Peresmian gereja dilakukan berbentuk Ibadah dimana pembekalan berupa kotbah disampaikan oleh Pengurus, Pendeta P. Silaban, SE. M.Th sebagai Pembantu Umum Gereja Pentakosta Indonesia (GPI) Wilayah Pulau Jawa.

Sebelum peresmian dilakukan, Pengurus atau Pembantu Umum GPI Wilayah Pulau Jawa sudah melakukan survey terlebih dahulu sebagai syarat untuk berdirinya sebuah gereja. Dalam kesempatan tersebut digunakan untuk memberikan pembekalan kepada Pimpinan GPI Gading Serpong Bapak Aspin Sihombing, SE, Ak beserta para majelis gereja.

Pimpinan GPI Gading Serpong berkomitmen untuk melayani dengan sepenuh hati seluruh jemaat yang ada di wilayah gading serpong dan sekitarnya sesuai dengan misi gereja:

1. Melayani jemaat agar menjadi jemaat yang segar dan bersukacita secara rohani.
2. Mengedukasi jemaat menjadi jemaat yang secara sadar membangun mezbah doa di rumah masing-masing dengan menjalankan ibadah keluarga secara rutin.
3. Mengarahkan jemaat agar fokus kepada tujuan hidup yaitu sebagai pewaris kerajaan surga.
4. Menjadi panutan di lingkungan masyarakat.

Gereja Pentakosta Indonesia Gading Serpong akan terus meningkatkan kualitas pelayanannya sebagai bagian dari agen pemerintah untuk membantu pemerintah mensejahterakan rakyat. Gereja juga turut bertanggungjawab untuk membina remaja, kaum muda agar terhindar dari pengaruh-pengaruh buruk yang sehingga tidak terlibat dalam kenakalan remaja maupun pemuda.

Kami percaya lewat pelayanan dan pembinaan jemaat, akan tercipta warga yang bermartabat dan menghargai sesama, mengharga lingkungan dan menghargai pemerintah sehingga terdapat interaksi warga yang harmonis dan maju.

Sumber : Frans Sianturi